



BOLETÍN INFORMATIVO PARA RESIDENTES

noviembre 2023

Se avecinan cambios en Vernon

En nuestro Boletín para Residentes de agosto, informamos sobre la aprobación de la zonificación de uso mixto en ciertas áreas de la Ciudad para apoyar desarrollos residenciales, de vivienda/trabajo, comercios minoristas independientes y restaurantes/entretenimiento, y para facilitar el aumento de la población residencial en los próximos años. Además de las actualizaciones de zonificación, la transformación también se puede ver en la demolición de las instalaciones de Farmer John (foto arriba a la derecha) y la construcción del primer centro de datos en la ciudad sobre la avenida Santa Fe (foto abajo a la derecha). Esta actividad reciente destaca los cambios que se avecinan en Vernon.

La Ciudad está fomentando desarrollos que ofrecen servicios tradicionales para los residentes, como comercios minoristas y espacios abiertos, y damos la bienvenida a las empresas de "comercio limpio" que tendrán un impacto limitado en la congestión de tráfico y la contaminación. ¡Continuaremos asegurándonos de que nuestros residentes estén informados sobre los últimos proyectos en marcha!



Noticias de Última Hora

¡Síguenos en las redes sociales!
¡Escanea aquí!

¡Vernon Health + Wellness es una prioridad!



El Consejo de Vernon ha priorizado el desarrollo de un programa de salud y bienestar comunitario diseñado para servir a la comunidad de trabajadores y residentes de Vernon y ciudades vecinas. El centro de salud y bienestar ofrecerá acceso conveniente a exámenes médicos, medicamentos, vacunas, planificación familiar, salud mental, tratamiento por uso de sustancias y educación para el paciente. El centro abrirá sus puertas pronto a los pacientes del área independientemente de su seguro médico o estatus migratorio. La divulgación de información continúa y es posible que reciba visitas del personal de la ciudad o de nuestra organización asociada, Wellness Equity Alliance (WEA), quienes tienen información detallada. Para obtener más información, comuníquese al 323-973-0652.

BOLETÍN INFORMATIVO PARA RESIDENTES

Noticias de la comunidad

Nuevo calendario de fianzas del condado de Los Angeles

El nuevo set de listas de fianzas del condado de Los Ángeles (a partir del 1 de octubre de 2023) tiene como objetivo abordar los sesgos económicos identificados dentro del sistema de justicia penal. Para los sospechosos arrestados por delitos graves y delitos menores no violentos (como robo, violaciones del código de vehículos y delitos de vandalismo), las autoridades deben citar y liberar o reservar y liberar. En lugar de asignar montos de fianza en tales casos, ciertos detenidos serán liberados en el lugar del arresto, o fichados y liberados, en espera de una futura fecha de audiencia. El Departamento de Policía de Vernon está de acuerdo con la intención de estos protocolos, pero trabajará con el condado de Los Ángeles para mejorar su implementación y garantizar la seguridad continua de la comunidad.

Los servicios de compostaje están llegando a la ciudad

¡Lea el folleto sobre compostaje!



Los nuevos mandatos estatales requieren el desvío de los desechos de alimentos de los vertederos y el Departamento de Salud de la ciudad ha implementado un programa piloto de recolección de desechos alimentarios para los hogares de Vernon. El objetivo es establecer un sitio de abono comunitario para procesar los desechos de una manera sostenible. La ciudad ha comenzado su labor de extensión proporcionando un contenedor de compostaje de desechos de alimentos (como se muestra en la foto) a cada apartamento de Vernon Village Park. El programa se ampliará a todos los hogares de la ciudad en el año nuevo y habrá sesiones educativas. ¡Hemos incluido información para que pueda comenzar!

Servicios de tutoría gratuitos en Vernon

¿Sabía que la Fundación Comunitaria del Sureste (SECF), una organización sin fines de lucro con sede en Vernon, ofrece tutoría gratuita? El programa de enriquecimiento académico Enrichment Tutoring Academy (ETA) de SECF es un programa gratuito que brinda instrucción intensa y estructurada, individual o en grupos pequeños, en el lenguaje de inglés (English Language Arts - ELA) y matemáticas para estudiantes del K-12, sin costo alguno. La inscripción se basa en el orden de llegada. La academia está abierta todo el año, con sesiones en invierno, primavera, verano y otoño.

SECF se dedica a promover la educación de estudiantes prometedores y prepararlos para el futuro. Visite www.secfoundation.org para obtener más información.



Becas Vernon

El programa de fondos para la comunidad, Vernon Community Fund de Vernon otorga becas a estudiantes del último año de secundaria que estudian o viven en el área de Vernon y que planean seguir con sus estudios después de la secundaria. ¡El año pasado, dos estudiantes que residen en Vernon fueron otorgados becas! Las solicitudes estarán disponibles en línea a partir del 1 de enero de 2024, con fecha límite el 28 de marzo de 2024. Visite www.vernoncommunityfund.org para obtener más información.

BOLETÍN INFORMATIVO PARA RESIDENTES

Eventos de la ciudad

¡Disfrutamos convivir con nuestra comunidad! El 18 de octubre, la ciudad organizó su Día Profesional anual para ofrecer información sobre carreras en el sector público. El popular Halloween Spooktacular de Vernon siguió a finales de octubre, y en noviembre, nuestra Cosecha de Otoño regaló 650 pavos a organizaciones locales sin fines de lucro y residentes vecinos, y tarjetas de regalo a los residentes de Vernon. ¡Estamos agradecidos por todos nuestros socios, estudiantes y familias participantes!

Día de la carrera 18 de octubre



Alrededor de 40 estudiantes aprendieron sobre carreras del sector público.



¡El consejo municipal visitó a los residentes para entregar tarjetas de regalo!

Cosecha de Otoño 14 de Noviembre



Se facilitaron 250 pavos a organizaciones sin fines de lucro y 400 a la comunidad.



Evento de Halloween 26 de octubre



¡La Senadora Durazo nos acompañó y posa con el Consejo y el personal para una foto!



BOLETÍN INFORMATIVO PARA RESIDENTES

Calendario



Reunión especial de la Comisión de Viviendas de Vernon

6 de diciembre de 2023 a las 6:00 p. m. (presencial y en línea)

Se reúne trimestralmente para discutir todos los asuntos relacionados con las viviendas propietarias de la ciudad. La agenda para esta junta esta disponible en www.CityofVernon.org/publicmeetings.

Ceremonia de iluminación del árbol festivo

7 de diciembre de 2023 a las 5:00 pm (presencial)

¡Ven al ayuntamiento y disfruta de un "maravilloso campo invernal" con nieve real, dulces y una cuenta regresiva para la iluminación del árbol!

Operación Santa

13 de diciembre de 2023 a las 6:00 p. m. (Autoservicio)

Pase por nuestra distribución drive-thru de juguetes para los más pequeños de su hogar en Vernon.



Reuniones del Ayuntamiento

1er y 3er martes del mes a las 9:00 am (presencial y en línea)

Reuniones públicas donde el Concejo Municipal delibera sobre asuntos relacionados con Vernon y brinda orientación política al personal de la ciudad. Se cancelaron las reuniones del 19 de diciembre y 2 de enero de 2024. La próxima reunión del Consejo está prevista para el 16 de enero de 2024.

Información de vivienda y contactos

¿Solicitudes/preguntas sobre Vernon Village Park?

Llame a Solari Enterprises al (323) 771-0202

¿Solicitudes, preguntas o asuntos de mantenimiento de viviendas propiedad de la ciudad? ¡Utilice nuestra línea directa de viviendas!

Llame al (323) 826-1472 O cityhousing@cityofvernon.org

¿Asuntos urgentes fuera del horario de atención? Para apagones eléctricos, problemas de Internet o necesidades de mantenimiento inmediatas...

Llame (323) 826-1465

¡Pago de facturas de servicio eléctrico en línea!

Clientes residenciales ahora pueden pagar su factura de electricidad en línea. Ya que reciba su factura, visite cityofvernon.org/payonline para realizar su pago con tarjeta de crédito, Paypal o Venmo.

Pagos automáticos

La ciudad ofrece un método conveniente para pagar su alquiler de vivienda automáticamente y evitar recargos por pagos atrasados. Para programar sus pagos automáticos mensuales, comuníquese con la línea directa de viviendas.

Actualizaciones de arrendamiento y transferencias

¿Desea renovar el contrato de arrendamiento de su alquiler con la Ciudad o agregar a alguien como ocupante autorizado? ¿Está interesado en transferirse a una unidad diferente? Llame a la línea directa de viviendas.

Buzón de pago

La Ciudad ofrece un buzón de pago para su conveniencia. Envíe los pagos en cualquier momento en nuestro buzón seguro ubicado afuera de la entrada del primer piso del Ayuntamiento (cerca del Departamento de Policía).